

Site de La Corona de Corporales



Le Castro de la Corona de Corporales, à Truchas, León, est un site d'intérêt culturel avec la catégorie de zone archéologique. Il est situé au nord-est de la ville de Corporales et à l'est de l'Arroyo del Manzanal, dans la partie supérieure de la vallée d'Eria, dans la zone d'accès à La Cabrera. Ce site est également connu sous le nom de Las Coronas ou Castro de Pedredo et est situé sur une colline. Les premières nouvelles concernant ce fort sont liées à plusieurs campagnes de prospection archéologique réalisées en 1977, afin d'étudier l'exploitation aurifère romaine dans la région. Certaines structures sont reconnues à cet endroit, parmi lesquelles se détachent les douves qui entourent le site -le seul élément défensif détecté jusqu'à présent-, un travail creusé dans la roche d'ardoise qui, à ses points maximaux, atteint jusqu'à 15 mètres de large et une profondeur autour 13 mètres. Vers le nord-est, il acquiert sa plus grande profondeur, car c'est précisément dans ce secteur que l'on détecte une entrée coudée qui communiquait avec la fosse elle-même. La ville révèle une organisation en unités ou petits noyaux de constructions groupées qui configurent des unités d'occupation composées d'habitations, de patios, d'entrepôts et d'ateliers.

Il s'ensuit qu'il s'agit d'un habitat castreño avec des structures défensives correspondant à l'âge du fer, qui a été occupé entre le II^e et le I^{er} siècle av. C. On a supposé une correspondance avec la population asturienne qui exploitait les ressources minières de montagne qui, en même temps, offraient des sites avec des positions plus sûres contre l'avancée romaine. Quoi qu'il en soit, tant les éléments urbains que les matériaux indiquent l'existence d'un environnement culturel caractérisé par un isolement relatif, d'autre part, typique des personnes qui vivent dans les zones de montagne.

L'énorme intérêt de La Corona réside dans le fait de constituer une étape fondamentale dans la compréhension de la tradition culturelle des colons asturiens et de leur manière d'occuper et d'exploiter leurs territoires, une question qui serait approuvée par sa relation avec les sites voisins qui nous permettent de reconnaître la séquence des caractéristiques professionnelles et culturelles de ce territoire depuis la période précédant la conquête romaine jusqu'à la fin de la haute ère impériale, essentiellement constitué d'habitats créés à partir de l'extraction des ressources métalliques de la région.

Site de La Corona de Corporales

DONNÉES HISTORIQUES

Architecture:	Site archéologique
Construction:	Camp fortifié
Période	Âge du fer
Historique:	

ADRESSE ET EMPLACEMENT SUR LA CARTE

- **Adresse postale** Corporales (Barjas). NaN. León

INFORMATIONS TOURISTIQUES

Mairie de Barjas

Adresse

- **Adresse postale** municipalité de Barjas . León
- **Adresse de courrier électronique**
aytoBarjas@ccbierzo.com
- **Page Web**
www.barjas.ccbierzo.net
- **Téléphones**
987566216

[Pour en savoir plus](#)

Office de Tourisme de León

Adresse

- **Adresse postale** Pza. de Regla, 2. León. NaN. León
- **Adresse de courrier électronique**
oficinadeturismodeleon@jcyl.es
- **Page Web**
www.turismocastillayleon.com
- **Téléphones**
987 237 082
- **Fax**
987 273 391

[Pour en savoir plus](#)